

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT karena atas segala berkah, rahmat, dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pembentukan dan Perbandingan Kinerja Portofolio Optimal Menggunakan *Single Index Model* dan *Constant Correlation Model*”. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S-1 Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi Informatika, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Terselesainya skripsi ini tak lepas dari masukan, arahan, dorongan, dukungan serta bimbingan yang diberikan oleh banyak pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tua penulis beserta kakak-kakak, yang telah senantiasa mendoakan dan memotivasi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat pada waktunya.
2. Ibu Irni Yunita.,ST.,MM selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, arahan serta motivasi hingga terselesainya skripsi ini.
3. Bapak Muhammad Azhari, SE., MBA dan Ibu Tieka Trikartika Gustyana SE., MM selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan arahan dalam penyempurnaan penulisan skripsi ini.
4. Kerabat beserta teman-teman, khususnya Suri Nur Rachmati, Agnesi, Auliya Milatina, Celia dan Rizka yang senantiasa memberikan bantuan, motivasi juga masukan yang membangun selama menyusun skripsi ini.
5. Seluruh pihak dengan tidak mengurangi rasa hormat, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat dan dukungannya. Terimakasih.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan, baik dari segi materi maupun teknik penyajian. Oleh karena itu saran maupun kritik yang membangun sangat diharapkan sebagai bahan masukan yang berguna bagi perbaikan penulisan laporan selanjutnya.

Akhir kata, penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak dan semoga kekurangan yang ada pada skripsi ini bisa dijadikan pembelajaran untuk penelitian selanjutnya yang lebih baik.

BANDUNG, 22 JUNI 2015

DHEA AYU PRATIWI

1201110126